

Cubano Luis Paradela ficha en el fútbol de Costa Rica



La Habana, 5 ene (RHC) El cubano Luis Javier Paradela arribó este martes a Costa Rica para unirse a las filas de Santos de Guápiles. El club guapileño de la Liga Promérica, máxima categoría del fútbol en la nación centroamericana, se hizo con los servicios del matancero tras pagar la cláusula de rescisión de su contrato con el Club Deportivo Chalatenango (El Salvador).

El traspaso de Paradela a Santos pudo haberse concretado mucho antes, concretamente durante el pasado mes de agosto, cuando el conjunto tico puso sus ojos en el jugador tras la salida de su referente ofensivo Javon East. Sin embargo, la imposibilidad de conseguir la documentación pertinente para recibir el permiso de trabajo en Costa Rica aplazó la operación hasta la presente ventana de fichajes.

Con el Chalatenango, Paradela disputó el último torneo de la Primera División de El Salvador, donde —a pesar de no haber alcanzado grandes números— tuvo excelentes actuaciones a nivel futbolístico, despertando elogios entre la afición y prensa especializada, destacó la revista digital Play Off.

A sólo unos días de cumplir sus 24 años, "El Pelón" llega a reforzar el ataque del Santos que —en el reciente Torneo Apertura— finalizó en la penúltima posición de la llave A con 14 unidades y un balance de 2 victorias, 8 empates y 6 derrotas y fue el conjunto que menos goles (12) anotó en todo el torneo.

Esta vez, los rojiblancos volverán a contar con su goleador Javon East, con quien el cubano cubano podría formar un ataque muy efectivo, ya sea haciendo la función de 10 en la dupla de ataque, o desde la banda, demarcaciones donde suele ser muy efectivo teniendo en cuenta su explosividad y regate, consideró Playoff.

Tomado de Play Off

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/243760-cubano-luis-paradela-ficha-en-el-futbol-de-costa-rica>



Radio Habana Cuba